

Neue Funker in Bernbach

Unterstützung für die aktive Wehr



Am 20.03.2010 haben Denis Hess, Sebastian Schott, Alexander Simon, Daniel Kiesel, Nico Knuth, Lucas Grahl und Philipp Bastian den Lehrgang zum Funker erfolgreich abgeschlossen. Neben den technischen Grundlagen werden im Funkerlehrgang auch der praktische Umgang mit den Geräten gelehrt. Wir gratulieren zum erfolgreichen bestehen des Lehrgangs!

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Markus | 07.04.2010

Herzlichen Glückwunsch an euch! Jetzt gehts zum Truppmann! :)